



# 田辺東部小学校

田辺東部小学校 学校だより  
令和3年2月号

## もうすぐ春！！

大半の植物が休眠中の季節に、春を告げる梅の花弁の鮮やかな純白が目に入る季節となってまいりました。まだまだ寒い日が続いていますが、もうすぐ春です。保護者・地域の皆様方には、お変わりございませんでしょうか。学校では、いよいよ2月に入り、1年間の総まとめに取りかかっているところです。また、3月初めには本年度最後の参観日を予定しています。今回は2日間の分散で行いますので、感染症防止対策のご協力をよろしくお願いいたします。

新しい学校生活にも慣れ、朝の検温やマスクの着用は、当たり前のこととして行われている今日ですが、感染症防止の日々の取組はインフルエンザの感染拡大防止にも効果を表しているのか、昨年と同様に罹患児童もなく子供たちは元気に過ごしています。ご家庭でも日々の体調管理に十分注意いただき、手洗い・うがいの励行と「早寝・早起き・朝ごはん」について、ご協力いただいているおかげでもあります。引き続き、よろしくお願いいたします。

春の足音を感じる2月。特に、6年生にとっては、小学校卒業という大きな節目を迎え、6年間のまとめをすると共に残された学校生活の日々も目標に向かって有意義に過ごし、素敵な思い出をたくさん残してほしいものです。

また、5年生以下の児童も、6年生の皆さんが残してくれようとしている素敵な力をしっかりと学び取り、何事にも責任を持ち、進んで行動できる心豊かな子に成長できるよう願っています。

### 県PTA広報紙コンクール「奨励賞」

育友会広報部が昨年度発行しました広報紙、広報「東部」がコンクールで奨励賞を受賞しました。保護者の方々のご協力のおかげです。ありがとうございました。副賞もいただいておりますので、大切に使用させていただきます。



### AEDプライバシーシートの寄贈

熊野高等学校KUMANOサポーターズリーダー部より、AEDプライバシーシートを寄贈していただきました。プライバシーシートとは、AEDを使用する際のプライバシー保護のために開発されたものです。本校出身で、現在同部で活動している3名の生徒さんが目的や使い方などを丁寧に説明してくれました。本校体育館とひがしコミュニティーセンターのAEDボックスに入れております。AEDシート開発に至るまでの様子がわかる資料を、体育館後方に掲示しておりますのでご覧ください。インターネット等でも検索できます。

### 5年生 ～現役サッカー選手による夢の教室～

2月8日(月)に日本サッカー協会の取組の一つである、夢の教室が5年生を対象に行われました。新型コロナウイルス感染防止のため、オンラインでの授業でしたが、子供たちは元Jリーガーで、現役のサッカー選手の方のお話を聞き、楽しい時間を過ごすことができました。夢を叶えるために、どのようなことをしてきたのか、真剣な眼差しで先生の話に傾きながら聞いている姿がとても印象的でした。



令和3年3月号(2021年)

公民館だより

ひがし地区 人口 及び 世帯数(1月末現在)

人口 5,892人 2,869世帯  
(男性) 2,786人  
(女性) 3,106人



編集・発行 田辺市南新万28番1号 田辺市ひがし公民館 館長：濱野 公二 主事：谷口 美帆

TEL：22-2088 FAX：81-3301 田辺市ホームページ <http://city.tanabe.lg.jp/>

## グラウンドゴルフ大会開催！



3/13 土

受付：午後1時

開始：午後1時30分



ひがし公民館では、グラウンドゴルフ大会を毎年開催しています。グラウンドゴルフはどなたでも楽しむことができるスポーツです。この機会にチャレンジしてみませんか。

場所：田辺東部小学校 グラウンド ※雨天の場合中止

参加費：300円(飲み物、抽選会)

締切り：3月10日(水) 午後5時15分

その他：道具は公民館でも準備します。個人でお持ちの方はご持参ください。

申込み：ひがし公民館 (TEL：22-2088)

## スマホの使い方講座開催！

3/17 水



①スマホ基本編 定員6名

13時30分～ (受付：13時10分～)

- スマホを購入して間もない方
- 写真の撮り方がわからない方
- LINEを利用したことがない方

②スマホ基本編+ 定員6名

15時30分～ (受付：15時10分～)

- 写真をもっと上手に撮りたい方
- LINEを使ったことはあるが、もう少し使いこなしたい方

申込期間：3月8日(月)～3月12日(金)  
8時30分～17時15分

※お申込みは、上記期間中に、公民館へお電話をいただくか、直接窓口へお越しください。その際に、参加のご希望時間をお伝えください。

新型コロナウイルス感染症対策にご協力ください



検温 手指の消毒 マスク着用 距離の確保 換気

## 令和2年度「成人の日」記念式典 延期後の日程決定について

延期となっていました令和2年度「成人の日」記念式典は、以下のとおり開催します。  
開催方法及び式次第等の式典の内容は、当初の計画から変更はありません。

- 1 日時 令和3年5月4日(火・祝)  
※新型コロナウイルス感染症の状況により、開催が困難な場合は中止とし、  
再度の延期は行いません。

	時刻	対象出身中学校
1回目	【受付】9時30分～ 【開会】10時00分～	高雄中学校 秋津川中学校 上芳養中学校 大塔中学校 田辺中学校
2回目	【受付】11時30分～ 【開会】12時00分～	明洋中学校 衣笠中学校 中芳養中学校 中辺路中学校 本宮中学校
3回目	【受付】13時30分～ 【開会】14時00分～	東陽中学校 新庄中学校 上秋津中学校 龍神中学校 近野中学校

- 2 会場 紀南文化会館 大ホール  
3 対象 令和2年度中に20歳に達した方  
(平成12年4月2日～平成13年4月1日までに生まれた方)  
4 その他  
(1) 市に住民票のある方には、3月中旬に案内を送付します。  
市外に住所を移している方で、成人式の案内を希望される方又は出身中学校が市外の学校の  
方は、下記までご連絡ください。  
(2) 式典の内容の詳細又は参加に当たっての注意事項は、ホームページをご覧ください。下記へ  
お問い合わせください。

<http://www.city.tanabe.lg.jp/shougai/kouminkan/seijinshiki.html>

【問合せ】生涯学習課 公民館係 (TEL: 26-4925)

## 住宅防火 いのちを守る 7つのポイント

### 3つの習慣

- 寝たばこは、絶対やめる。
- ストーブは、燃えやすいものから離れた位置で使用する。
- ガスこんろなどのそばを離れるときは、必ず火を消す。

### 4つの対策

- 逃げ遅れを防ぐために、住宅用火災警報器を設置する。
- 寝具、衣類及びカーテンからの火災を防ぐために、防災品を使用する。
- 火災を小さいうちに消すために、住宅用消火器等を設置する。
- お年寄りや身体の不自由な人を守るために、隣近所の協力体制をつくる。

全国統一防火標語「その火事を 防ぐあなたに 金メダル」

【問合せ】田辺市消防本部 予防課 TEL: 26-9954

## 防災学習会・スマホ講座を開講しました

2月14日に防災学習会、2月17日にスマホ講座を開催しました。ご参加いただいた皆様、ありがとうございました。



防災学習会



スマホ講座



# 東陽中学校

田辺市立東陽中学校・学校だより

3月号 令和3年3月1日

いよいよ3月となり、本年度もあと少しとなりました。卒業式まで、あと8日です。  
1、2年生は立志式を終え、4月からの最上級生、中堅学年として行動するための心構えを培っています。今年度は、新型コロナウイルス感染症拡大の影響で学校行事等の縮小で地域・保護者の皆様に参加していただく機会が少なくなりました。今後、本校の教育活動が生徒の成長を促進すると共に、地域の活性化にも繋がりますよう、皆様のご理解とご支援をどうぞ宜しくお願いいたします。

## 2年生による「立志式」が2月26日(金)に行われました

### 決意の言葉

立志生代表 長江 陸

本日、僕たち東陽中学校第二学年94名は、立志式を迎えることが出来ました。  
緊張しながら迎えた入学式から、二年の月日が経とうとしています。一年先には進路決定があり、みんなそれぞれの夢に向かって進んでいきます。進んでいく中で、さまざまな困難が待ち受けていることでしょうか。しかし、それに負けないように僕たちは突き進んでいきます。  
そして、立志式を迎えるにあたって、色紙に自分の決意を記しました。今日の立志式で宣言します。それぞれの宣言以外にも僕たちは勉強や部活動をはじめ、当たり前前の日常を大切にし、まわりの人たちを思いやり、大人への第一歩を、今日、ふみ出します。  
今まで僕たちを見守ってくれた、お父さん、お母さん、地域の方々、本当に感謝しています。まだまだ未熟なところもありますが、これからもよろしくお願いします。  
今日、この日からこれを実現するために、日々努力を惜しまず、がんばることをここに宣言します。

### お祝いの言葉

一年生代表 内野 智哉

長く、厳しかった冬も終わりを迎え、間もなく春を迎える季節となりました。この良き日に、堂々と立志を遂げられた二年生の皆さん、おめでとうございます。  
「夢」とは、叶えたいもの、「志」とは、こうしようと心にきめたことを実行するものだと聞いたことがあります。私たち一年生は、進路学習を始めたばかりです。「夢」持つことの難しさを感じています。しかし、先輩方は、「夢」からさらに一歩進んだ「志」という、大きな誓いを立てられました。心よりお祝い申し上げます。  
思い起こせば一年前、新型コロナウイルス感染症の影響で入学式が遅くなったりして不安なことがいっぱいだった私たちを、先輩方は優しくサポートして導いて下さいました。おかげで今、私たちは不安もなく学校生活になじみ、楽しく過ごすことができるようになりました。こんな私たちも、もうすぐ二年生になります。先輩たちが私たちに優しくしてくれたように、私たちも後輩に優しく導いていけるような先輩になれるように頑張ります。これからも最上級生として東陽中学校を引っ張って行ってください。  
みなさんは、義務教育の最後の学年である中学三年生に間もなく進級されようとしています。最上級生としての責任、進路という壁を前にしての不安と今までよりもずっと多くのものと向き合っていくことになると思います。しかし、そんな時こそ、皆さんの立てられた「志」を高く掲げて突き進んでください。私たちは先輩方の後をしっかりついていきます。  
皆様方のご活躍を心よりお祈り申し上げ、お祝いの言葉とさせていただきます。